
Ortschaftsrat

Protokoll

über

öffe ntl i c h e O rtsc hafts ratss itzu n g

Rathaus Mutschelbach, am Dienstag, 22.1 1 .2022

Der Ortsvorsteher eröffnet die sitzung um 19:00 uhr. Er begrüßt die Anwesenden
(darunter 3 Einwohner) und stellt fest, dass die Ortschaftsräte/innen durch Ladung form-
und fristgerecht einberufen wurden. Das Gremium ist beschlussfähig. Es bestehen keine
Einwände gegen die Tagesordnungspunkte.

TOP 1

Ggneh mi g un g des Protokolls der letzten öffentl ichen Ortschaftsratssitzun g
(27.0s.2022)

Das Protokoll vom 27.09.2022wird mit 1 Enthaltung (wegen Abwesenheit) und 4 Ja-
Stimmen genehmigt.

Mutschelbach

Sitzungsbeginn: 19:00Uhr

Ortsvorsteher: Michael Wenz

Ortschaftsräte:

n Dr. Elmar Beeh (entsch.)
X Heike Ehrler
X Axel Hofsäß
X Patrik Kraft
! Kathrin Teöi (entsch.)
X Jens Walch
n Lars Walch (entsch.)
X MichaelWenz (O\.r)

Sitzungsende: 1 9:45 Uhr

Sch riftfü h reri n : Sandra Hofferer

zus. Teilnehmer:

n BM Jens Timm (entsch.)

Gemeinderäte:

X Günter Sing
n Jürgen Hermann (entsch.)
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Protokoll öffentliche ORS 22.1 1.2022

TOP 2
lnformationen zur Sen iorenweihnachtsfeier

Die Seniorenweihnachtsfeier findet am So., 11.12.22, ab 14 Uhr in der Bocksbachhalle
statt.
Die Mitglieder des Ortschaftsrates treffen sich um 09:30 Uhr zum Aufbau; der Abbau
(ebenfalls in der Verantwortung der Ortschaftsratsmitglieder) muss direkt im Anschluss
an die Veranstaltung erfolgen, da die Halle am nächsten Morgen von der Schule genutzt
wird. Eingeladen sind alle Mutschelbacher Senioren ab dem 70. Lebensjahr mit
Lebenspartner(neu). Die Einladung erfolgt auf dem Postweg sowie über das
Mitteilungsblatt. Es wird ein Fahrdienst angeboten.
Der Chor,,Connected Voices" sorgt für die Verköstigung; der Gesangverein ,,Edelweiss"
wird mit Liedbeiträgen unterhalten. Wer noch einen Programmpunkt beitragen möchte
kann dies gerne tun.

TOP 3
Bekan ntgaben des Ortsvorstehers

. Volkstrauertaq (13.1 1 .2022)
Dieses Jahr hatten sich die Kirchen/Pfarrer wegen Terminüberschneidungen
abgemeldet. Der Kirchenchor und der Spielmannszug gaben den musikalischen
Rahmen. Der VdK hielt die Ansprache. Der Kranz wurde seitens der Gemeinde
bezahlt.
Danke an alle Beteiligten und Besuchenden, die der Veranstaltung einen
würdigen Rahmen gegeben haben.

. Bürqerveranstaltunq Starkreqen (21.11.2022)
Es handelte sich hierbei um eine reine lnfoveranstaltung: Das lngeniurbüro
Wald+Corbe stellte hierbei die bisherigen Ergebnisse ihrer Untersuchungen (2.B.
Starkregen karten) vor.
Die Flußgebietsuntersuchung steht noch aus. Diese ist zur Entscheidungsfindung
großer Maßnahmen essentiell; mit Resultaten aus der Flußgebietsuntersuchung
kann noch nicht gerechnet werden. Bisher wurden kleinere Maßnahmen
umgesetzt sowie Aufklärungsarbeit bezüglich der Eigenmaßnahmen der Bürger
geleistet.
GR Sing bemängelt die schlechte Akustik bei der Veranstaltung.

o BeleuchteterWeihnachtsbaum Rathaus
Erfreulicherweise werden die Weihnachtsbäume vor den Rathäusern, wie von' einzelnen wenigen Gemeinderatsmitgliedern (trotz Energiekrise) gefordert, jetzt
wohl doch beleuchtet. Offensichtlich hat hier ein Umdenken zugunsten von
Lichterg lanz i n d u n kler (Jah res-)Zeit und Weihnachten stattgefu nden.

. Termine: 13.12. ORS (optional)
25.12. Festliches Musizieren auf dem Rathausplatz

Ausblick 2023: 16.-1 8.06. Karlsbad 50 plus 2 im Bereich Wagenburg, LA
22.-23.07. Dorffest: bisher 3 Treffen der Beteiligten,

neues Konzept: Austragung gemeinsam
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TOP 4
Fragen der Ortschaftsräte/innen und Gemeinderäte

----keine----

TOP 5
Fragen bzw. Vorschläge/Anregungen der Einwohner/innen

Herr Achim Schäfer möchte wissen, ob die Verkehrsschilder, die in der Lindenstraße ein
wechselseitiges Halteverbot ausweisen, noch gültig sind. Er weist ferner auf die
Problematik bei Beerdigungen hin und würde sich hier Puffer-Parkflächen wünschen.
OV Wenz bestätigt die Gültigkeit des wechselseitigen Halteverbots. Er berichtet über die
ldee, im Zuge der Flurneuordnung hinter dem Friedhof Grundstücke zu erwerben, um
hier Parkflächen zu schaffen.
Herr Heiko Löffler möchte über die Zufahrtsmöglichkeit zu seinem Grundstück auf der
Rückseite seines Hauses (welches sich in der Lindenstraße befindet) aufgeklärt werden.
Die Grundstücke des Gebietes, in dem sich auch das von Herrn Löffler bzw. das von
ihm bewirtschaftete befindet, sollen wohlwie von Herrn Löffler bei anderer Gelegenheit
vorgetragen vom Deichweg her befahren werden, so OV Wenz. Dem Ortschaftsrat ist
dieses Vorhaben nicht bekannt. Er habe die Venryaltung mehrfach um eine Aussage zur
Handhabung dieses seit geraumer Zeil aufgrund geänderter Nutzung Einzelner leidigen
Themas gebeten - bisher leider ohne Resonanz. Angeblich soll dieser Weg geschottert
werden; hierzu liegt OV Wenz jedoch keine offizielle Bestätigung vor. Er möchte im
weiteren Verlauf BM Timm um eine Stellungnahme bitten. OV Wenz erinnert an die
Möglichkeit der Besitzer, ihre Grundstücke auch von der Lindenstraße her
aufzus u chen/a nzufah ren.
OR J. Walch trägt das Anliegen von Dieter Wildenmann vor, der das Plenum auf die
Wichtigkeit des Erhalts bzw. der Schaffung von Mischwaldgebieten hinweisen möchte.
Der Ortschaftsrat trägt dieses Anliegen mit.

TOP 6
Verschiedenes

--- keine Ausführungen ---

TOP 7
Fortschreibung der To-do-Liste

-- keine weiteren aktuellen Punkte --

OV Wenz bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 19:45 Uhr.

Ortsvorsteher aftsräte/innen

1:,kl=*

Schriftführerin
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